

ABSTRAK

Anik fitri lestari. 2011. Pemberdayaan Masyarakat Melalui Home Industri Mainan Anak-Anak Dalam Rangka Mensejahterakan Keluarga di Desa Karanganyar Kabupaten Jepara. Skripsi, Jurusan Pendidikan Luar Sekolah, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Semarang. Pembimbing I Dr.Joko Sutarto, M.Pd. Pembimbing II Dr. Daman, M.Pd.

Kata Kunci: Pemberdayaan Masyarakat, Melalui Mainan Anak-Anak di Desa Karanganyar Kabupaten Jepara.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah: (a) bagaimana proses pemberdayaan masyarakat melalui home industri mainan anak-anak, (b) bagaimana hasil pemberdayaan masyarakat melalui home industri mainan anak-anak, (c) bagaimana kontribusi pendapatan home industri mainan anak-anak. Sedangkan tujuan dalam penelitian ini adalah: (a) mengetahui proses pembelajaran pemberdayaan masyarakat melalui home industri mainan anak-anak (b) mengetahui hasil pemberdayaan masyarakat melalui home industri mainan anak-anak, (c) mengetahui kontribusi pendapatan masyarakat melalui home industri mainan anak-anak.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Pengumpulan data dilakukan dengan cara wawancara, observasi dan dokumentasi. Wawancara dilakukan dengan menanyakan secara langsung kepada subjek penelitian dengan pedoman wawancara dan dokumentasi dengan mengambil data dari home industri mainan anak-anak di Desa Karanganyar yang berkenaan dengan masalah penelitian. Observasi yang dilakukan dengan cara mengamati dan mencatat keadaan yang berkenaan dengan fokus penelitian.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (a) proses pemberdayaan masyarakat melalui home industri mainan anak-anak, yaitu tahap penyadaran dan pembentukan perilaku, tahap proses transformasi memberikan kecakapan dan ketrampilan, tahap peningkatan kecakapan dan ketrampilan.(b) hasil dari pemberdayaan home industri: peningkatan pengetahuan dan sikap, ketrampilan hidup (c) kontribusi pendapatan meliputi terpenuhinya segala kebutuhan sehari-hari dan kesejahteraan keluarga.

Simpulan dari penelitian adalah: (a) peningkatan ketrampilan hidup, pengetahuan dan sikap, (b) dapat mengurangi pengangguran dan memberikan penghasilan untuk meningkatkan kesejahteraan. Saran yang dapat di berikan dalam penelitian ini adalah: (a) proses pemberdayaan home industri mainan anak-anak di Desa Karanganyar seharusnya tempat dan waktu pelatihan di sesuaikan dengan waktu luang warga. (b) pihak home industri mainan diharapkan dapat memberikan permodalan kepada warga belajar, agar ketrampilan yang di peroleh bisa bermanfaat, (c) pendapatan yang di peroleh warga Desa sebaiknya di utamakan untuk kebutuhan pendidikan anak karena masyarakat Desa Karanganyar masih banyak sampai sekolah dasar (SD).